

Das chinesische Außenministerium hat drei Tage vor dem Jahrestag des Beginns der russischen Sonderoperation in der Ukraine eine quasi-offizielle und umfangreiche Generalabrechnung mit den USA [veröffentlicht](#).

Rainer Rupp hat das umfangreiche Papier in drei aufeinanderfolgenden Teilen für RT DE [übersetzt](#).

Die Unterschlagung dieser wichtigen Informationen durch die westlichen Medien führt zu fatalen Fehleinschätzungen. Ein großer Teil der Bevölkerung glaubt aufgrund der falschen Informationspolitik der Bundesregierung noch immer, dass die Ukraine Russland besiegen könne und unterstützt Waffenlieferungen an Faschisten in Kiew.

China und Russland vertreten gemeinsam mit allen Ländern, die sich den Sanktionen der USA und ihrer Verbündeten nicht anschließen, die Mehrheit der Weltbevölkerung.

[https://www.fmprc.gov.cn/mfa\\_eng/wjbxw/202302/t20230220\\_11027664.html](https://www.fmprc.gov.cn/mfa_eng/wjbxw/202302/t20230220_11027664.html)



<https://telegra.ph/Chinas-Generalabrechnung-Kulturelle-Hegemonie-der-USA-und-die-Verbreitung-falscher-Narrative-03-06>



## Werbung

